
令和５年度第１回碧南市農業活性化センター事業推進会議 会議録 

 

日時 令和５年８月９日（木）午後２時から午後３時 

場所 あおいパーク 研修室 

出席者 委員（２６名中２１名）、アドバイザー（西三河農林水産事務所農政課課長） 

碧南市長 田 政信 

事務局 経済環境部長、農業水産課長、あおいパーク園長、同主事２名 

傍聴者 ０名 

会議内容 

１ あいさつ 

２ 議題 

(1) 令和４年度 事業実績 

資料に基づき、園長、活性化組合長、産直所長、レストラン代表より説明。 

ア 来園者状況等について 

  イ イベント開催状況について 

  ウ 体験農園について 

  エ 産直市について 

  オ レストランについて 

  カ 市民農園について 

  キ 講座・教室について 

  ク 取材・視察等の対応について 

  ケ 施設間連携事業（もぎとり券発行）について 

【質疑応答・意見要望】 

 特になし。(1) 令和４年度 事業実績については了承された。 

 (2) 令和５年度 事業進捗状況 

資料に基づき、園長、活性化組合長、産直所長、レストラン代表より説明。 

  ア 来園者等について 

  イ イベント開催について 

  ウ 体験農園について 

  エ 産直市について 



  オ レストランについて 

  カ 施設工事・修繕について 

   キ 取材・視察等の対応について 

   ク 施設間連携事業（もぎとり券発行）について 

 【質疑応答・意見要望】 

 産直支部長   ：あおいパークのお客さんが減っており、産直市においては去年より

１割減っている。何か魅力的な事業展開が必要。ＪＡの各部会で１

年に１度あおいパークで消費者向けのイベントをし、碧南の野菜を

ＰＲするような事業展開をしていただきたいと思う。 

 会長      ：今の件について、あおいパークではそのような計画はあるのか、Ｊ

Ａの方でも部会の対応ができるのか。 

事務局     ：各部会さんから提案があれば、事務局として開催することは問題な

い。 

 ＪＡ営農ｾﾝﾀｰ長 ：各部会は消費者に対して色々な販促イベントを行っているので、機

会があれば部会と相談し日程調整などして開催できればと思う。碧

南園芸課との調整の中で行っていきたいと思う。 

 

３ その他 

 (1)愛知県西三河農林水産事務所 農政課課長あいさつ 

 (2)愛知県西三河農林水産事務所 農業改良普及課課長あいさつ 

 

 閉会 午後３時 


